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Sehr geehrte Stadtverordnetenvorsteherin Frau Deppert,

guten Abend liebe Kolleginnen und Kollegen,

Wir Grüne finden es wirklich schade, dass es keine Zwischenlösung für den
Marktplatz geben soll. Die Argumente vom Stadtmarketing müssen wir zur
Kenntnis nehmen.

Somit ist aber auch eine Einladung von Herrn Becker zum Bauausschuss 
nicht zielführend. Ich gehe davon aus, dass das Stadtmarketing die 
Vorschläge geprüft hat, diese jedoch zum jetzigen Zeitpunkt nicht 
umsetzbar sind.

Leider muss ich an dieser Stelle aber auch sagen, dass die Argumente, die 
gegen eine Zwischenlösung sprechen, auch gegen eine langfristig 
Belebung des Marktplatzes sprechen. 

Wo wir wieder bei einer ganz anderen Problematik sind. Ein Beispiel hierfür
ist die Problematik mit den Anwohnern bezüglich der Ruhestörung, die by 
the way auch schon die Bar La Rina hat.

Wir sind jetzt an einem Punkt, an dem man sich damit auseinandersetzen 
muss. Nicht erst, wenn eine Bebauung oder auch nicht Bebauung 
beschlossen ist und der Platz belebt werden soll. 

Denn so, führt es zu einem weiten Leerstand.

Aus den genannten Gründen lehnen wir den Antrag der BfB und V u A ab.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.


